



田宮杯での3日間の熱戦 下館南中学校が第3位に

5月20日・26日・27日、市内4球場で「第38回田宮杯中学校野球大会」が開催されました。この大会は筑西市出身のプロ野球選手で市民栄誉賞受賞者・故田宮謙次郎氏の功績を讃えるとともに、子どもたちの野球技術の向上と豊かな人間性を培う目的で行われているものです。今回は、市内や近隣から25校22チームが参加。下館南中学校が第3位に輝きました。



アートと音楽がおりなす素敵な コラボレーション

6月9日、しもだて美術館で、展覧会開催中のミック・イタヤさんと「世界の車窓から」のテーマ曲で知られるチェリスト溝口肇みぞぐちはじめさんのおしゃべり音楽会が開催されました。トークとミニコンサート、音楽に合わせたライブペインティングが行われ、130人の来場者は、アートと音楽がおりなす素敵な世界観に魅了されていました。



今年も素敵な花菖蒲が 届きました

今年も、市役所にたくさんの花菖蒲はなしょうぶが届きました。市内木戸にお住まいの龍道幸一りゅうどうこういちさんが花菖蒲の季節を知って楽しんでほしいと、毎年届けてくれます。笠間稻荷神社から譲り受けた花菖蒲を株分けして大切に育てているそうです。



トマトの常識を変える！ スーパーフルーツトマト

5月10日、日本協同企画株式会社（門井、宮田和男代表）が、自社ブランドとして生産しているスーパーフルーツトマトのPRのため、市役所を訪れました。大玉で糖度9度を誇り、小粒が一般的であるフルーツトマトの常識を変えるトマトです。毎年2月から6月下旬まで、KEK直営直売所で販売しているほか、電話やFAX、メールでの注文もできます。



発見！筑西市の隠れた名工

市野辺にお住まいの剣持志郎けんもちしろうさんは、5年ほど前から木工細工のおもちゃを作っています。お孫さんに喜んでもらうことが、作り始めたきっかけだったそうです。細部へのこだわりと木のぬくもりを感じるおもちゃの評判が広がり、今では剣持さんのおもちゃを目当てに遊びにくる子がいるそうです。「子どもたちの笑顔を見てもっといいものを作りたくなるね」と剣持さん。